
Ayuntamiento Pleno
Solución al
Paseo de Barcelona

El pasado martes a la hora incómoda e incierta de 
costumbre y en los inciertos e incómodos bancos de 
siempre, nos sentamos para asistir a un pleno que por 
su contenido reviste especial interés y que a pesar de 
ello se vio desasistido totalmente de público.

Como es costumbre se aprobó el acta de la sesión an
terior. Se leyeron diversos oficios entre los que destaca 
por su interés, uno en el que la autoridad competente in
formaba que se está en pleno proceso de anulación del 
contrato que el Ministerio de Educación tenía con la 
compañía constructora de nuestro Instituto, hecho que 
se espera finalice dentro del mes de septiembre, y en
tonces se procederá a una nueva subasta de las obras 
para finalizar el proyecto. Lo que quiere decir —traduci
do al lenguaje habitual— que tenemos instituto provisio
nal y en ruinas, al menos para lo que queda de año. 
Otro comunicado, este de la Diputación, nos comunica
ba que podíamos pasar a recoger el jeep, quedando al
gunos puntos relativos a la propiedad de éste y el co
che bomba en claro-oscuro.

Se decide derruir y en su lugar plantar árboles, la 
casa que el Ayuntamiento posee en la entrada del Par
que Municipal y que se encuentra en estado ruinoso. Se 
aprueba definitivamente la ampliación de las Escuelas 
de San Roque.

Y seguidamente, se embiste el tema del día. El Ayun
tamiento en pleno aprueba por unanimidad el plan de 
ordenación del Paseo de Barcelona. Síntesis del plan: 
Arboles fuera. Dos carreteras de seis metros de ancho 
—2’20 para aparcamiento y 3’80 para circulación— un 
parterre central de 2’50 m.. y dos aceras de 3’25 m. En 
las aceras dos nuevas hileras de árboles y farolas pe
queñas. En el centro focos grandes, semáforos y demás 
señales. Presupuesto: en cifras redondas más de ocho 
millones y medio de pesetas. Se remarca que el ancho 
actual aprovechable de la carretera es de 5’20 m., me
nos de lo que tendrá cada una de las vías futuras. El 
plan incluye, jardinería, asfaltado colectores, señaliza
ción... Es aprobado inicialmente y se pone a exposición 
pública por el plazo de treinta días,, según ordena... etc.

Al mismo tiempo se eleva una petición a Obras Públicas 
para que estudie un ensanchamiento del “Pont de Fe
rro”.

Después de otras cuestiones de trámite se informa de 
que ha sido nombrado Director de la Escuela de Bellas 
Artes de esta ciudad a partir del mes de julio, D. Juan 
Vilá Moncau. Que ha sido denegada a la compañía 
TEIBUS un aumento de cuotas por falta de argumenta
ción de las razones por las que pide el aumento.

Se impugna en su casi totalidad una enmienda que el 
Colegio de Arquitectos de Cataluña y Baleares planteó 
a la urbanización de los bloques de la Caja de Ahorros.

Y surge la única cuestión que merece la polémica en 
la noche. Se trata de comprar un pozo situado en San 
Roque. 1.200.000 ptas.. El Sr. Ros toma la palabra para 
defender la tesis de que es un absurdo comprar un po
zo que aporta un caudal diario de 150.000 litros cuando 
se está desperdiciando un caudal diario de 2.000.000 de 
litros gratis regalados por los Servicios de Prospección 
estatales. Se trata además de un pozo —siempre según 
el Sr. Ros— que tiene una servitud y que puede com
prarse si es necesario cuando interese. Se aduce que 
el Ayuntamiento tiene contratados con los dueños del 
pozo 75.000 litros de agua, pero que se gastan 150.000. 
Esto desde 1968. Se impone el criterio de que esta agua 
excedente hay que pagarla. El Sr. Mallarach dice que 
cuando la caresía de agua, la comisión encargada del a- 
sunto, se comprometió a la compra a cambio de un au
mento del caudal contratado. Y añade que aún cuando 
el agua sobrara él sería partidario de la compra del cau
dal. Se interesa acerca de cuanto vale el agua que du
rante estos dos años se ha gastado de más y se trata 
de 121.000 ptas. La cuestión es puesta a votación y se 
decide por mayoría —con el voto en contra del Sr 
Ros— comprar el pozo por 1.200.000 ptas.

Se cierra el pleno a las 11 de la noche, con una inter
vención del Sr. Alcalde que dice hará gestiones a través 
del Sr. Gobernador para que aprovechando la estancia 
del Jefe del Estado en Barcelona, se le entregue la me
dalla de oro de la ciudad.


